

**Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1886/17**

Titel

Straßennamenbenennung nach Dr. Helmut Kohl

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Auf dem Petersberg ist im kommenden Jahr ein neuer Straßenname zu vergeben. Seitens der CDU-Fraktion gibt es den Vorschlag, diese Straße nach Helmut Kohl zu benennen. Die Benennung einer Straße nach Helmut Kohl ist ein politischer Willensakt.

Die Abweichung vom bisherigen Verfahrensweg über Straßennamenkommission und Kulturausschuss ist in diesem Fall richtig. Nach einer Beschlussfassung zu dem Thema ist die Einbeziehung der beiden Gremien auch nicht mehr erforderlich.

Bislang wurden akademische Ehregrade bei der Straßenbenennung in Erfurt nicht berücksichtigt. Ein Doktorgrad ist kein Namensbestandteil. Es wird daher angeregt, die Straßenbenennung "Helmut-Kohl-Straße" vorzuschlagen.

Vor der Realisierung der Straßenbenennung ist die Zustimmung der Erben des Verstorbenen einzuholen.

Anlagen

gez. Dr. Stefani

Unterschrift Amtsleiter

11.10.2017

Datum